
 

Oggetto: Complesso immobiliare il Magnifico. 

Al Signor Questore                                                                                               Firenze 

Al Responsabile della Sicurezza sui luoghi di lavoro        Questura              Firenze 

 La storia nasce dal lontano 1995 quando l’ allora  Onorevole Valdo Spini che definiva monumento al nulla il 

complesso il “Magnifico” , caldeggiava il recupero dello stesso  per trasformarlo in  alloggi per i poliziotti 

fiorentini.  

Andando ancora più indietro, cioè 2 anni prima l’allora Prefetto Mario JOVINE aveva avanzato una simile 

proposta, in considerazione che quel complesso immobiliare, ormai in stato di abbandono, era diventato  

luogo ideale soprattutto per lo spaccio e il consumo di sostanze stupefacenti. 

Da allora sono state consumate montagne di carta bollata e ettolitri d’inchiostro prima per il ripristino e 

l’assegnazione dell’immobile  e poi per denunciarne la sua inadeguatezza. 

In un recente passato (2001) era stata già denunciata l’insalubrità dell’immobile a causa delle forti 

infiltrazioni d acqua ed altre situazioni incresciose tanto da costringere questa O.S. a denunciare la vicenda  

alla Procura della Repubblica di Firenze. 

 Nonostante i tantissimi soldi pubblici spesi per manutenzione e locazione ad oggi nulla è cambiato anzi  gli 

sforzi che in passato l’amministrazione ha sostenuto per sanare (apparentemente) la situazione non sono 

serviti a nulla. 

Non passa giorno che qualche collega venga a lamentarsi della situazione drammatica alloggiativa nella 

struttura “ il Magnifico”. 

Condizionatori che non funzionano: situazione gravissima considerato che la struttura a suo tempo era 

stata progettata e realizzata per essere adibita ad albergo pertanto senza un adeguata areazione libera 

proveniente dalle finestre;  

Ascensori non funzionanti : questa circostanza dovrebbe imporre un sollecito intervento sia da parte del 

Questore ma soprattutto del responsabile per la sicurezza in quanto un mancato funzionamento degli 

ascensori crea gravi pregiudizi all’incolumità di chi in quella struttura vi alloggia nel  caso di imminente 

pericolo (non inteso come incendio). 

Ci premesso questa O.S. invita formalmente gli enti in indirizzo ad intervenire immediatamente per sanare 

la situazione della Struttura e porla in sicurezza, che ad oggi a  parere di chi scrive appare fortemente 

compromessa.                                                                                                            

                                                                                                                     Il Segretario Regionale 

                Firenze 18 agosto 2011                                                               Dott. Fabio GRASSI 


